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DE L A  N U E V A  P L A N T A  EN P A S A D E N A
Ofrecemos hoy una nueva gráfica de 

los trabajos que se vienen realizando 
en Pasadena en la construcción de la 
nueva Planta de la Empresa, no sólo 
con el propósito de brindar una infor
mación relacionada con el adelanto de 
las obras, sino para dejar constancia en 
ia colección de este semanario de un 
proceso que habrá de alcanzar muy 
pronto un interés histórico indudable 
Cuando concluidas las obras de la nue 
va Fábrica se trasladen a la misma to 
dos los departamentos y secciones, 
cuando veamos terminadas y en fundo 
namiento las dependencias nuevas de 
la Empresa, será altamente interesante 
poder recordar con ia ayuda de unas 
gráficas los períodos de construcción 
que revelan de modo elocuente la im
portancia de la misma.

La fotografía que publicamos hoy re
coge parte de la estructura metálica 
que con potentes vigas de acero, está 
destinada a soportar el departamento 
de cocina. En la gráfica se pueden 
apreciar algunos de los gigantescos ta
chos de cobre destinados al cocimien
to donde habrá de realizarse uno de 
los más importantes procesos iniciales 
de fabricación de ia cerveza. El peso 
extraordinario que habrá de soportar 
la estructura de este departamento ha 
obligado el empleo de las columnas y 
vigas de acero que se pueden apreciar 
en la fotografía y que pronto quedarán 
ocultas al proseguir las obras de alba- 
ñilería de muros y paredes de revesti
miento. Lo que hoy son todavía zan
jas y tablones, arena, tierra, poleas, ca
bles y cadenas, se convertirá muy pron
to en una amplia y nítida cocina reves
tida de inmaculados azulejos donde bri
llará el cobre de los tachos. Y  enton
ces, ante aquella realidad, será intere
sante volver a mirar la fotografía que
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ofrecemos hoy, que recoge un momen- cimiento de un gigante: la nueva fá- 
to de lo que pudiéramos llamar el na- brica de Pasadena.

Las actividades políticas del Club
Varias lenilenrias pareren manifeslarse denlro de la Seriedad

Ampliando información que a 
este respecto ofrecimos en nues
tro número anterior, damos hoy 
nuevos detalles de la forma en 
que se ha venido desarrollando

la incipiente agitación política en 
el seno del Club BAM, ante la 
proximidad de la fecha en que 
tradicionalmente se han venido 
celebrando, las elecciones para

designar , los miembros de la Jun
ta Directiva.

Confirmando lo que dijimos co
mo avance de esta información, 
un determinado número de so
cios, en atención a la magnífica 
labor desarrollada por la actual 
Junta Directiva que preside el 

{Pasa a ¡a Pág. 3)
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Cooperación Necesaria
En nuestra sección informativa damos cuenta de una serie de

actitudes y  de movimientos relacionados con las elecciones del Club
BAM, entidad ésta que por los muchos años que lleva de existencia,
por el crecido número de miembros con que cuenta y  por la impor
tancia singular que ha venido a adquirir en el seno de nuestra Em
presa, sobre todo últimamente, debe ser considerada por todos los
socios de la misma como digna del mayor apoyo, para que pueda
seguir realizando en el futuro los altos fines de solidaridad que de
terminaron su constitución.

No es posible olvidar que frente a una situación como la que se
ha planteado, al surgir tendencias diversas y  criterios diferentes, pue
den producirse controversias entre los partidarios de las distintas so
luciones que cabría adoptar y  que estas controversias, sostenidas con
calor y  con apasionamiento, podrían dar lugar, a su vez, a discusio
nes y  polémicas capaces de deteriorar el clima de armonía y  de buen
entendimiento que debe prevalecer en todo tiempo y  sobre toda con
sideración en el seno de una sociedad, como el Club BAM cuya ta
rea principal consiste cabalmente en fomentar el compañerismo y
la colaboración recíproca entre los miembros del mismo.

Perjudicial sería hasta la existencia misma del Club, si algún
episodio relacionado con el mismo pudiera dar lugar a situaciones
de discordia entre los elementos que lo integran, y  por ello es indis
pensable que cualquiera que sea la actitud que se sostenga o el
criterio que se defienda, ello se realice manteniendo sobre todo el
clima de tolerancia, comprensión y  mutuo entendimiento, siendo de
igual modo necesario que la solución que llegue a prevalecer se
acate de buen grado por cuantos formamos parte de la citada aso
ciación.

Por otra parte, es preciso tener muy en cuenta, que el Club BAM
no es una sociedad en vías de formación dentro de la cual caben
los ensayos, los tanteos y los experimentos, en cuanto a su organi
zación y  modo de funcionar, sino una entidad sólida y  formada, con
una larga tradición de realizaciones, y  que cuenta además, con va
liosas propiedades que hacen más necesario que en cualquier otro
tiempo, una prudente actitud en cuanto se refiere a su futuro. Por
todo ello, es de esperar que los socios, ante la posibilidad de que
surjan criterios y  posiciones divergentes en cuanto a la solución de
los problemas que puedan presentarse, decidan firmemente prestar
la cooperación necesaria para que el Club pueda continuar la tarea
que le corresponde de estímulo y  desarrollo del compañerismo y  de
la mutua comprensión.

Estuve enfermo varios días y 
aunque no fue tanto la cosa co
mo para dejar de venir a traba
jar, como fui de los que fueron a 
la fiesta de los julianos anduve 
varios días con una goma que 
me tenía muy triste y  me faltaba 
ánimo para hacer estos comenta
rios, pues entre el reumatismo y 
la edad, creo que ya yo no estoy 
para fiestas de estas que son más 
bien para jóvenes, pero la ver
dad es que no siempre tiene uno 
chance así de ir a chupar invi
tado y como yo digo no se puede 
despreciar una invitación que le 
hacen a uno varios amigos, pues 
primero dije que me habían in
vitado tres julianos, pero luego 
me invitaron más y yo creo que 
casi todos me invitaron y claro 
que no podía dejar de ir; pero ya 
la semana pasada me sentía me
jor cuando voy y  veo que sale 
aquí en el sitio en que suelen sa
lir mis comentarios unas cosas 
medio raras que yo no entendí 
nada y lo peor es que como yo 
llevo siempre el periódico para 
la casa, resulta que allí unos mu
chachos lo cogieron y se pusie
ron a leerlo y cuando llegaron a 
eso que el señor que lo escribió 
llamaba Lerocas y  Loqueras, yo 
no sé bien lo que era, pues empe
zaron a preguntarme para que les 
dijera lo que quería decir allí y 
es que como uno ya tiene tantos 
años la gente siempre le pregun
ta a uno cosas y uno se acostum
bra a contestar a todo, pero esta 
vez no pude y por no decir que 
no sabía, dije que me dolía la ca
beza y como ya sabían que era 
verdad por lo de la chupadera, 
pues creyeron que era verdad, 
pero luego vine aquí y  pregunté 
a otros compañeros y  casi nadie
me pudo decir lo que quería de
cir allí, aunque hubo algunos que 
creían que tenía algo que ver con 
eso de las elecciones del Club,
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y que si era a favór del señor 
Morales o del señor Mata o del 
mismo señor Unamuno que es el 
Presidente y que lo ha venido ha
ciendo tan bien que yo creo que 
debía seguir un añito más por lo 
menos, pero otros creían que era 
una crónica deportiva y  algunos 
que podía ser una nueva manera 
de hacer el mondongo con una 
receta distinta de la del señor 
Moni, que yo creo que no hay 
quien pueda mejorarla; eso sí; 
pero lo que yo quería decir esta 
vez y es que siempre quiero de
cir una cosa y voy y digo otra al 
principio es que yo no sé lo que 
está pasando que hay gente que 
se pone así medio brava por- na
da y que andan las trompadas 
por ahí medio sueltas y eso que 
ahora se habla tanto de paz en 
los periódicos, y yo creo que si 
hay tanta gente por aquí con ga
na de pelea, lo mejor que podía 
hacerse era llevarlos a Santa Ri
ta o al gimnasio, o a donde fue
ra y que se pegaran allí, pero co
brando la entrada, aunque fuera 
a real, a beneficio del Sindicato, 
o de la Cooperativa o del Club
BAM, o de algo, pues así se sa
caría algo y  los que quisieran
verlo podrían darse el gusto, que
es mejor que andar dándose
trompadas por ahí por cualquier
sitio y luego los que lo vieron tie
nen que andarlo contando a los

que no lo vieron y que quieran 
saber, y a mí me parece que lo 
mejor sería eso, pero no sé .por 
qué hay ahora tanta gana de an
dar en peleas y debe ser por na
da, pues aquí ya vimos a varios 
boxeadores de estos que luego se 
fueron juntos a tomarse unas cer
vezas como si no hubiera pasado 
nada y eso que uno tenía que po
nerse el vaso frío encima de una 
ceja para que se le aliviara el ca- 
lorcito ese que dejan las trompa
das y que yo me acuerdo bien 
de cuando era muchacho y pe
leaba allá en el pueblo, así que 
lo que debían de hacer los del 
Sindicato o del Club era pregun
tar cuándo es la próxima pelea 
y llevarlos para allá para el Gim
nasio y hacer las cosas bien, y 
voy a ver si la semana próxima 
digo algo de esto de las eleccio
nes que si va a haber o no va 
a haber, porque como algunos di
cen no hacen faltas.

Tome SIEMPRE

LAS ACTIVIDADES . . .
(Viene de la la. Pág.)

compañero Don José de Unamu
no, especialmente en lo que se 
refiere a la adquisición del terre
no, que es ya propiedad del Club 
y a la construcción del edificio 
que en el mismo se levanta, son 
partidarios de que se le prolon
gue el mandato. Sin embargo, 
aún dentro de los partidarios de 
esta solución parecen manifestar
se dos corrientes que no podrán 
ser armonizadas hasta tanto no 
se examinen las disposiciones que 
figuran en los Estatutos, cosa que 
no se ha podido hacer hasta el 
momento de redactar esta nota. 
Al parecer, en dichos Estatutos se 
prevé la posibilidad de que los 
cargos directivos del Club pue
dan ser desempeñados por las 
mismas personas en reelecciones 
sucesivas, sin sujeción a límite, 
en tanto que otros creen que la 
reelección es posible para dos pe
ríodos nada más. Otros, por el 
contrario, estiman que también 
en los Estatutos del Club está pre
vista la posibilidad de que no lle
guen a celebrarse elecciones, 
absteniéndose de ello voluntaria
mente la sociedad, en cuyo caso 
y de maner automática, se pro
longaría el mandato de la pre
sente Junta Directiva. En resu-

( Pasa a la Pág. 4)
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El próximo Viernes 8 de Agosto inicia el Sindicato de la Cervecería
- sns actividades cultnrales para los socios -

Se ofrecerá uno tooferencia del Sr. F ip e r o a  y se exliibirán varias pelíciilas educativas del mayor interés
De acuerdo con información 

que nos ha sido suministrada por 
el compañero Don Víctor Martí
nez H., Secretario de Prensa y 
Propaganda del Sindicato Cerve
cero, esta entidad iniciará el pró
ximo viernes, 8 de Agosto, el vas
to programa de actividades cul
turales que tiene organizado.

El primer acto que ha sido pre
parado consistirá en una intere
sante conferencia sobre obreris
mo, y sobre el movimiento sindi
cal en nuestro país, que ofrecerá 
el Lie. Don Jesús de J. Figueroa, 
compañero de labores en la Em
presa y persona ampliamente

versada en el tema que se pro
pone desarrollar por su vasta cul
tura, conocimientos y experien
cia. A continuación, el Sindicato 
ofrecerá a sus socios e invitados 
una de las más interesantes pelí
culas que se han hecho sobre la 
historia del movimiento sindical, 
titulada "Con Mis Manos", pelí
cula hablada en español, que re
fleja el proceso de emancipación 
logrado por los trabajadores den
tro de las organizaciones demo
cráticas. Después, se presentará 
también otra película, titulada 
"La Escuela en la Pantalla"-, al
tamente interesante e instructiva.

El Sindicato cervecero ha invi
tado a este acto al señor Don Wi
lliam P. Rambo, Jefe de Informa
ción y Agregado de Asuntos Pú
blicos del Servicio Informativo de 
la Embajada de los Estados Fini
dos, haciendo extensiva la invi
tación al personal de la Oficina 
Principal y de modo especial al 
Jefe del Departamento de Perso 
nal Don Rómulo Gorrichátegui.

El acto que dejamos anuncia
do tendrá lugar en el salón de 
descanso de la Oficina Principal, 
a las siete y  media de la noche, 
encareciéndose la asistencia pun
tual.

LAS ACTIVIDADES . . .
(Viene de la Pág. 3)

men, los que pudiéramos llamar 
partidarios de que la actual Di
rectiva siga al frente de los desti
nos del Club abrigan dudas en 
cuanto al procedimiento a seguir 
para ello a fin de mantenerse 
dentro de lo que establecen los 
Estatutos. Pues si bien es cierto 
que una Asamblea General cele
brada hace menos de dos años 
se tomó el acuerdo de prolongar 
automáticamente el mandato a la 
actual Directiva hasta el año 
1956, o sea hasta el próximo, se 
dice que, a fin de mantener dicho 
acuerdo a tono con los Estatutos, 
fué preciso considerar en el acta 
correspondiente, para su protoco
lización, que dichos Estatutos hvO- 
bían sido respetados en un todo. 
Toda vez que el Club goza de 
personería, jurídica, y cuenta, 
además, con propiedades, resul
ta indispensable que la represen
tación legal del mismo sea osten
tada por las personas a quienes, 
de acuerdo con los Estatutos que 
han sido protocolizados, corres
ponda reglamentariamente. En 
consecuencia, y de acuerdo con 
la opinión sustentada por estos

socios, si los Estatutos prevén la 
posibilidad de que el mandato 
de la actual Directiva se prolon
gue hasta el próximo año, esta 
decisión debe mantenerse en 
atención a l a . labor desarrollada 
por la misma. En otro caso, si 
los Estatutos señalan la necesi
dad de celebrar elecciones, con
sideran que éstas deben celebrar- - 
se, pero sólo a los efectos regla
mentarios, ratificando con los vo
tos necesarios la confianza y  al 
mandato a la actual Directiva que 
preside el Sr. Unamuno.

Existe también la tendencia, 
que apuntamos aquí, de que en 
caso de que la reelección no sea 
posible por prohibición estatuta
ria, se proponga y se elija una 
Junta Directiva integrada por un 
grupo de los más recientes ex-Pre- 
sidentes del Club, lo que equival
dría a agrupar y reunir las expe
riencias de varios antiguos man
datarios a fin de mantener las ac
tividades del Club en su más al
to nivel. Pero otros sostienen que 
tal proposición está llamada a 
despertar poco entusiasmo hasta 
entre los mismos ex-Presidentes, 
toda vez que sólo uno de ellos 

’ í̂a ocupar la Presidencia,

niendo los demás que desempe
ñar las otras funciones directivas. 
Por último, y en vista de las con
sideraciones anteriormente apun
tadas, hay quienes parecen dis
puestos a apoyar la candidatura 
del ex-Presidente Don Alfonso 
Morales, en caso de que la acep
tara, o la de Don Guillermo Mata, 
en idéntico supuesto.- 

De la anterior información que 
hemos recogido se desprende 
que, ante todo, se hace necesario 
consultar los Estatutos del Club 
con el objeto de determinar pre
viamente si la actual Junta Direc
tiva puede ser o no reelegida o 
sí, en otro caso, puede conside
rarse con su mandato prolonga
do hasta el año próximo, de con
formidad con el acuerdo adopta
do al respecto en la Asamblea 
General de hace dos años, en cu
yo supuesto no sería precisa la 
convocatorio de elecciones. Tra
taremos de obtener para nuestro 
número próximo unas declaracio
nes sobre este asunto del actual 
Presidente Don José de Unamuno 
quien cuenta, desde luego, con 
un fuerte núcleo de partidarios 
para que continúe al frente de la 
Sociedad.
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